
Der Bürgermeister erteilte dem Petenten das Wort um seine Eingabe dem 
Ausschuss vorzustellen. 
 
Der Bürgermeister schlug vor dem Hintergrund der Komplexität der Angelegenheit 
eine Verweisung in den Umwelt-, Planungs- und Verkehrsausschusses vor. 
 
Auf Anregung von Herrn Metz bestand Einvernehmen, in die Beratungen im 
Fachausschuss die Planungen zu S13 und der Autobahnerweiterung aufzunehmen. 
Dabei gelte es zu prüfen ob und ggf. welche Maßnahmen zur Verkehrssicherung 
kurzfristig umgesetzt werden können. 
 


